



8 Pièces

300 m²

Réf. MZISR1375

1 600 000 €

Avignon

Maison à vendre (84000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A 15 minutes d'Avignon, découvrez cette magnifique maison de hameau, soigneusement rénovée offrant une alliance parfaite entre tradition et modernité. La maison construite en pierre bénéficie d'une luminosité remarquable et d'un cachet contemporain, procuré par l'utilisation de matériaux de grande qualité. La propriété bénéficie d'un emplacement de choix au sein d'un cadre verdoyant, s'étendant sur un terrain de près de 3 000 m². Elle est dotée d'une cour intérieure élégante et d'une piscine généreuse, propice à la détente et aux loisirs en plein air. Une résidence principale généreuse en ...

Discover this magnificent hamlet house, which has been carefully renovated to offer the perfect blend of tradition and modernity. Thanks to the use of high-quality materials, the stone-built house enjoys remarkable light and a contemporary feel. Extending over nearly 3,000 m² of land, the property boasts a prime location in a green setting. It features an elegant courtyard and a generous swimming pool, providing the perfect space for relaxation and outdoor leisure activities. The main residence and a large separate studio-office provide a total area of approximately 300 square metres. This ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE SA

26 boulevard Mirabeau - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

